



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Joven se suicida al saltar a las vías del Metro Chabacano

KARLA RIVAS

Un joven de 20 años de edad decidió terminar con su vida al saltar a las vías del Metro de la estación Chabacano justo al paso de un convoy del Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC-M) en la colonia Vista Hermosa Alcaldía Cuauhtémoc.

Fue en la mencionada estación de la Línea 9 con dirección a Pantitlán, que el joven como los demás usuarios esperaban que el metro arribara al lugar, pero nadie podía sospechar que cuando el tren se acercara sin siquiera dudarlo se arrojaría a su paso.

Testigos de los hechos entraron en pánico al ver que el sujeto había sido atropellado por el convoy quedando bajo el segundo vagón, por lo que se inmediato se detuvieron las actividades.

Debido al accidente autoridades de inmediato cortaron cortes de corriente y desalojaron a los usuarios para evitar que entorpecieran las labores de los cuerpos de emergencia. Paramédicos de Protección Civil adscritos al metro en colaboración con bomberos de la Ciudad de México realizaron el rescate del cadáver el cual fue llevado hasta el anfiteatro correspondiente.



Usuarios entraron en pánico al ver que el sujeto había sido atropellado por el convoy /SSC CDMX

Fecha:

27/10/2022

Sección:

Seguridad

Página:

37

METRO



La línea 9 del metro fue cerrada por 30 minutos

Se arroja hombre a vías del Metro Chabacano

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre perdió la vida, tras arrojar a las vías de la estación Chabacano, en la Línea 9 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, estación Chabacano.

De acuerdo a testigos, la víctima, de aproximadamente 30



FOTO: ESPECIAL

Quitaron los restos de las vías

años de edad, esperó la llegada del convoy e intempestivamente se arrojó a su paso.

El operador del tren trató de frenar, pero desafortunadamente no lo consiguió y el cuerpo del suicida quedó debajo del tren.

El STC informó a través de sus redes sociales sobre los lamentables hechos, por lo que se implementaron maniobras para rescatar el cuerpo de la víctima.

Hasta el momento se desconoce la identidad del usuario, cuyo cuerpo fue trasladado al Semefo por peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina.

SE ENCONTRABA EJERCITÁNDOSE

Hombre sufre infarto y muere

KARLA RIVAS

Corría por los alrededores del Kiosco Morisco ubicado en la Alameda de Santa María La Ribera en la alcaldía Cuauhtémoc

Un hombre de la tercera edad que corría por los alrededores del Kiosco Morisco ubicado en la Alameda de Santa María La Ribera en la alcaldía Cuauhtémoc, murió de un ataque fulminante al corazón.

Y es que los primeros reportes dieron a conocer que la mañana de este miércoles el adulto mayor se encontraba ejercitándose, cuando justo a la altura de la calle Torres Bodet sintió un fuerte dolor del lado izquierdo del pecho.

El hombre detuvo su andar para tratar de sostenerse de un árbol, pero de pronto se desplomó contra la pequeña jardinera que rodeaba el tronco donde quedó inmóvil.

Hasta el punto se movilizaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y paramédicos para brindar los primeros auxilios, pero nada pudieron hacer pues el infarto le causó la muerte al instante.

Hasta el lugar arribaron familiares quienes lloraban la muerte de su ser querido, mientras personal de una funeraria particular realizaba el levantamiento del cadáver.



El hombre detuvo su andar para tratar de sostenerse de un árbol, pero de pronto se desplomó contra la pequeña jardinera que rodeaba el tronco donde quedó inmóvil

Al lugar arribaron familiares quienes lloraban la muerte de su ser querido /LUIS BARRERA

breves



**AL ABUE SI LE PARA,
PERO EL CORAZON**

CUAUHTÉMOC. - Un hombre, de unos 60 años, murió a bordo de un automóvil estacionado en las calles Salvador Díaz Mirón y Sabino de la Colonia Santa María la Ribera. Apparently, sufrió un infarto y permaneció por varias horas en el lugar hasta vecinos alertaron a los servicios de emergencia. Andrea Ahedo

Fecha:

27/10/2022

Sección:

Seguridad

Página:

39

EN BREVE



FALLECE HOMBRE MIENTRAS SE EJERCITABA EN CUAUHTÉMOC

Un infarto terminó con la vida de un hombre que se ejercitaba la mañana de ayer, en las inmediaciones del Kiosko Morisco, en la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc.



BIKER DICE ADIÓS A ESTE MUNDO, TRAS CHOQUE

Un biker perdió la vida al chocar su motocicleta contra otra unidad motriz, sobre avenida de Las Granjas y Salónica, colonia Jardín Azpeitia, en la alcaldía Azcapotzalco. Otro hombre resultó lesionado.

Fecha:

27/10/22

Sección: *La Roja*

Página: 9

ESPECIAL



SE VA AL CIELO DERRAPANDO

La noche del martes, un motociclista perdió la vida al derrapar en la avenida Granjas, en la alcaldía de Azcapotzalco, otra persona que lo acompañaba resultó lesionada y fue trasladada a un hospital para su atención médica. Tras el percance, automovilistas y un grupo de motociclistas se detuvieron a auxiliar a los lesionados, sin embargo, antes de que paramédicos llegaran al sitio, uno de ellos ya había fallecido. Autoridades investigan si hubo otro vehículo involucrado en dicho accidente.



EXPLOSIÓN DE TANQUE LO MANDA A HOSPITAL

LA EXPLOSIÓN DE UN TANQUE DE GAS que presentaba fuga provocó HERIDAS graves a un HOMBRE que se encontraba dentro de una vivienda de la COLONIA CONSTITUCIÓN DE LA REPÚBLICA, alcaldía GUSTAVO A MADERO. Casi a las 11 de la mañana el tanque de la casa 51 de la CALLE JOSÉ ÁLVAREZ explotó. Tras recibir el llamado de los vecinos del lesionado, BOMBEROS Y PARAMÉDICOS ARRIBARON AL LUGAR. Los rescatistas hallaron al hombre GRAVE y lo trasladaron al HOSPITAL DE LA VILLA en donde es atendido. Los BOMBEROS cerraron las válvulas de los tanques de gas y se llevaron el CILINDRO DAÑADO para EVITAR OTRO PERCANCE.

Fecha:

27/10/2022

Sección:

Seguridad

Página:

7

metro

EN CANTÓN DE LA GAM

GASUMÁUSER

50 años
la edad
estimada
de la víctima

**QUEDA HOMBRE HERIDO
POR QUEMADURAS
TRAS ESTALLIDO EN DEPA**

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre resultó lesionado con quemaduras durante una explosión dentro de un inmueble en la calle José Justo Álvarez de la Colonia Constitución de la República, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

De acuerdo a primeros reportes policiacos, la explosión fue provocada por un flamazo y la acumulación de gas LP.

Los vecinos llamaron a los servicios de emergencia y paramédicos de Protección Civil se aproximaron al departamento.

En el cuarto donde se había originado el estallido hallaron a la víctima, el residente del inmueble, de unos 50 años, que tenía quemaduras, aparentemente de tercer grado, en las extremidades.

Paramédicos lo trasladaron inmediatamente a un hospital de la zona.

Luego, bomberos apagaron el fuego, verificaron que no hubiera más fuga de gas y removieron escombros.

Paramédicos lo atendieron por las quemaduras que sufrió en las extremidades.

